

COMUNICADO EXDIRECTOR TECNICO LALA F.C.

El pasado 23 de mayo 2020 Stalin Rivas directivo del sindicato de jugadores AUFPV, informó a través de diarios locales y que se vio reflejado en redes sociales a la opinión pública, que en el equipo de futbol profesional **LALA F.C.** **“hay jugadores que no cobran desde hace ocho meses”** y afirmando que el gran obstáculo que la AUFPV tiene es que **“el jugador tienen temor a denunciar”**.

Al respecto, queremos informa que **LALA F.C.** también **POSEE DEUDAS PENDIENTES** con el Excuerpo Técnico de la temporada 2019, conformado por **Delvalle Rojas, Ricardo Duno, Gregory Lancken, José Ignacio Araujo, Reinaldo Lezama y Freddy Alzurut.**

Nosotros hemos esperado pacientemente el cumplimiento de la cancelación de la deuda por parte de los directivos de **LALA F.C.**, sin embargo, a la fecha no se han dado la tarea de materializar el pago correspondiente a nuestros honorarios laborales, de hecho ellos no han querido reconocer nuestra deuda, dinero que ganamos trabajando arduamente al igual que los jugadores, afectando económica y psicológicamente a nuestras familias, dejando desprotegidos a jóvenes, niños, adultos y personas mayores en esta situación de pandemia y situación país tan delicada que estamos viviendo.

Ahora bien, queremos manifestar que desde que toma el mando el Prof. Delvalle Rojas en Junio 2018, producto de la mala racha del equipo estando de último en ese momento, fue con la firme intención de subirlo a 1era División, objetivo planteado y conseguido, para la temporada 2019. En el debut en la Temporada 2019, contábamos con un equipo base de jugadores de la plantilla de 2da División, muchachos del patio, siendo para la gran mayoría su primera experiencia en la máxima categoría del Futbol Venezolano, más la adquisición de jugadores experimentados, una plantilla llena de ilusiones y jóvenes con muchas ganas de dar la sorpresa en la Temporada 2019. Ganas que vimos reflejadas en el Torneo Apertura 2019, que aunque iniciamos con un traspie, luego se fueron ajustando las piezas y reflejando el hueso duro de roer que fuimos. **Sin embargo, no tardo mucho para que aparecieran los diferentes problemas monetarios y logísticos, que fueron reiterativos hasta el día de hoy.**

Al inicio del Torneo Clausura 2019, ya LALA F.C. poseía deudas con el equipo, estos mismos inconvenientes fueron generando malestar en la plantilla. El Prof. Delvalle Rojas y los capitanes, realizaron diferentes reuniones con los directivos del Club, con la intención de resolver la problemática que existía y existe, sin embargo, las alternativas presentadas y efectuadas por los directivos no fueron suficientes, muchas promesas “verbales” que nunca se cumplieron con referencia al pago, la mejora de la logística de viajes, inclusive locales, materiales, uniformidad, entre otros puntos.

Todo lo antes mencionado, influyó en algunos jugadores directamente e indirectamente en otros, lo que afecto su **rendimiento deportivo, aun así, se mantuvo al equipo en la máxima categoría de nuestro Futbol en su primera temporada, no obstante, los jugadores y cuerpo técnico finalizamos extenuados más de forma mental que físicamente.**

Finalizado el último partido de la Temporada, se les dio vacaciones a los jugadores para que descansaran y que la directiva cumpliera con el pago del dinero adeudado, para así retomar las negociaciones en referencia a la continuidad de jugadores, nuevas adquisiciones, pago, entre otros detalles.

Entre los meses de Noviembre y Diciembre 2019, el Prof Delvalle Rojas realizó reuniones en relación a la continuidad del Cuerpo Técnico (C.T) y otras exigencias para el próximo torneo, entre ellas: ponerse al día con el pago de toda la plantilla de jugadores, Cuerpo Técnico, personal médico, utilería, dotación de materiales y equipos deportivos, nuevos uniforme de práctica, entre otros, así iniciar la Pretemporada 2020 el día 09/12/2019. Se comenzó a pagar la nómina normal del equipo (sin la deuda) y los directivos indicaron que el pago completo de la DEUDA iba a ser para mediados de Diciembre porque estaban esperando los recursos. Sin embargo, no cumplieron el pago completo de las **Deudas.** Inclusive hay que resaltar dos cosas, una que algunos pagos que transfirieron estuvieron incompletos y dos existen deudas que datan de cuando el equipo estaba en 2da División.

A finales de diciembre, en una última conversación para la continuidad del Cuerpo Técnico, parte de los directivos requirieron hasta mediados de enero 2020 para gestionar los recursos, además que se planificara el inicio de la Pretemporada 2020 para el 06/01/2020. No obstante, algunos del C.T. no aceptaron debido a las múltiples promesas de pago y que no veían materializado el mismo, a lo que decidieron no continuar, lo que dio como resultado el ingreso de nuevos integrantes al CT.

Es de resaltar, que la directiva de LALA F.C. dio continuidad a la gestión de Prof. Delvalle Rojas, aceptando las exigencias y comprometiéndose al pago de la DEUDA, continuidad que se pudo evidenciar el 05/01/2020 en las Redes Sociales del equipo, específicamente de Instagram @lalafutbolclub, anunciando "Sigue al mando" "El Técnico Delvalle Rojas ha renovado su contrato por un año más y encabezará desde mañana...". No obstante, un desafortunado hecho con un miembro de la directiva con el cual no había conversado, realizo una reunión extraordinaria en fecha 15/01/2020 durante plena práctica con el Prof. DelValle Rojas, el cual abandono momentáneamente la práctica para ir a conversar con el directivo en la oficina de la Academia, quien cambio radicalmente lo acordado con los otros directivos y efectuó una grave agresión al profesor generándole una fisura en una costilla,

Lo antes mencionado, dio como resultado, la destitución del Prof. Delvalle y el Cuerpo Técnico, tal y como fue publicado en fecha 16/01/2020, en la cuenta Instagram @lalafutbolclub de la institución y al siguiente día 17/01/2020 "la destitución del directivo y la designación de otro en su lugar".

En fecha 19/01/2020, el profesor DelValle tuvo una reunión en casa del propietario mayoritario del equipo, estando presentes, por el Club el propietario mayoritario y el Presidente actual en ese momento de LALA F.C según comunicado en Instagram, donde se llegó a un acuerdo verbal para el pago de toda la deuda del Cuerpo Técnico (los antes mencionados), el cual **sería realizado entre las fechas 27/01/2020 al 31/01/2020 y una vez realizado el pago se firmaría el finiquito respectivo, sin embargo, no hubo ningún pago, por ende, nunca se firmó el finiquito.** Tampoco hubo explicación por ninguna vía del motivo del incumplimiento del acuerdo, aun cuando se les realizaron llamadas constantes a los ciudadanos antes mencionados.

De lo antes señalado, en fecha 03 de Febrero 2020, parte del cuerpo técnico se dirigió a la Academia Deportiva LALA, a fin de buscar respuestas del incumplimiento del acuerdo, logrando reunirnos con el Presidente de la institución según su comunicado en Instagram, a lo cual nos manifestó que sería pagada en 6 meses como se había indicado, cambiando el acuerdo previamente realizado, expresándosele inmediatamente que ese no era lo acordado, que teníamos familia a la cual darle respuesta, por consiguiente, se le requirió formalmente el detalle de la deuda pendiente, como lo hemos hechos en otras oportunidades, sin embargo, no fue facilitada. Antes de retirarnos del lugar, nos indicó que había hablado vía telefónica con el señor Jesús Vergara, señalando que no estaba en la zona y que él mismo iba hablar personalmente sin intermediarios con el profesor Delvalle Rojas cuando regresara del extranjero la próxima semana.

No obstante, previamente a la reunión mencionada en fecha 02 de febrero 2020, introducimos nuestro reclamo ante la **Cámara de Resolución de Disputas (C.R.D.)** de la **Federación Venezolana de Fútbol (F.V.F)**, la cual **exhortamos, hacer cumplir nuestro reclamo, debido a que hemos cumplido la legalidad que amerita el caso.**

Ricardo Duno
Gregory Lancken
José Ignacio Araujo
Freddy Alzurút
Reinaldo Lezama

Prof. Delvalle Rojas Brito
Director Técnico